

BLANES (GERONA) 10.6.45.

Anuncio Margalef:

Dígame Vd. si Vd. ~~se~~ mandará el trabajo del fitoplancton de Blanes al Prof. Seán de Basilea. Creo tiene Vd. ya alguna relación con dicho Señor. Ya sabe Vd. que es presidente del Consejo asesor de Blanes. Dicho cargo, según los estatutos y según el código suizo, ha de ser ocupado siempre por un ciudadano suizo. Aunque la materia no pertenezca a las especialidades del Seán, (que sólo se ocupa de cosas sencillos, Teofrasta etc.), creo sería convenientemente un ejemplar. Pero yo quisiera lo recibiesen algunos otros señores suizos como por ejemplo el Dr. Geigy Geigy, hijo de la importante casa Geigy (D.D.T.) Dicho Sr. es zoólogo y se ocupa del plancton animal. Al mandarla quisiera añadir una tarjeta mía. Luego hay otros como el Dr. Bernard de Ginebra y el Prof. Chodat, botánico de la Universidad de Ginebra; estos dos también con tarjeta mía. Tal vez los delegados suizos que están actualmente en Barcelona por la Feria de Muestras, podrían llevarlos a Suiza. Pregúntele lo que le parece y miraré de averiguar el paradero de dichos señores para lo tanto & : Seán, Geigy, Bernard y Chodat. — Luego ha promovido uno al Prof. Câmara de Sacavem (Portugal). Creo Vd. ya tiene relaciones con dicho Sr. ¿ Si te lo mandas Vd. ya ? Luego Anemos que mirar si mandamos uno al Prof. Nel de Stellenborch (Africa del Sur). Luego conviene, por motivos que ya le explicare, mandar uno a Mr. Alain White; desde luego, estos dos últimos, también con tarjeta mía. Despues hay que pensar en los alemanes, ~~pero~~ pero otras relaciones están, por ahora, obstantes. Entre ellos, en primer lugar, mi buen amigo Hettstein y el Prof. v. Frisch, Inst. Zool. de Munich. Supongo que a Chomica Botánica y a Cuadrasas ya lo ha mandado B. Desde luego, la mayoría de los nombrados no son especialistas, pero si mi me conviene el envío a dichos Sres. para el prestigio de Blanes. Además, mos, en la mayoría de los casos, si no les interesase directamente, hacen llegar los ejemplares a manos interesadas.

Spectosamente C.F.

Aigal

L. R. no tiene contactos suizos, los podría yo pedir  
al Dr. Seán, pero siempre mandarlos nosotros, para saber

que nos responden.

Mire Val. lo que son las cosas:

Terminada la primera página de una carta, llaman a la puerta y se presenta, con otros amigos, un chico suizo, por cierto muy simpático, que trabaja en la mercería de la casa Geigy en Barcelona. Creo que por su conducto podríamos mandarlos ejemplares destinados para Suiza.

C.F.